

## Bericht zur Mahnwache am 10.12.2011 in Kirchheim Teck vor dem Rathaus unter dem Motto: „gegen den Terror von Rechts“

Um 11.30 am Sa. den 10.12.2011 versammelten sich ca. 100 Menschen um im Rahmen einer Mahnwache den Opfern der Terroranschläge des nationalsozialistischen Untergrunds zu gedenken und um den legitimen Protest gegen Nazis auf die Straße zu tragen.



Die Mahnwache wurde von einem Bündnis organisiert, das aus dem AK Asyl, dem Ortsverband Bündnis 90/ die Grünen, dem Ortsverband die Linke, dem DGB Kirchheim, dem türkischen Volkshaus „Halkevi“ e.V. und dem offenen antifaschistischen Bündnis bestand. Von einigen dieser Bündnisgruppen wurden Reden gehalten. Desweiteren gab es einige Transpis und Schilder, mit Parolen gegen Nazis, doch nicht nur dies, auch das Auflösen von Verfassungs- und Staatsschutz wurde gefordert.



Nachdem der Veranstalter die Mahnwache offiziell auflöste, formierte sich eine Spontandemonstration durch die Kirchheimer Innenstadt.



Vor dem Mehr Generationen Haus „Linde“ löste sich diese dann auf.

Fotos: Denzinger / [www.die-beobachter.info](http://www.die-beobachter.info)